
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. 

 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0018/2019). 

 

Die CDU-Fraktion merkt an, dass es sich bei dem Antrag um eine Aufforderung zur Vorbereitung 

eines Aufstellungsbeschlusses handele, da es derzeit im Bereich der Rheinstraße keine 

Fußgängerzone gebe, sondern lediglich die vorbereitenden Maßnahmen hierzu beantragt worden 

seien. Es sei kritisch zu hinterfragen, Bebauungsplanänderungen vorzunehmen, welche die 

beschlossenen Pollerstandorte wieder in Frage stellen. 

 

Die FW-Fraktion erklärt es sei richtig, die Fußgängerzone bis zum Kreisel vorzusehen, aber nicht 

darüber hinaus, da die Fußgängerwege schon erheblich verbreitert worden seien und ausreichend 

seien. 

 


